

山形 国向け53,596筆を集約 「無償化は私たちの運動で勝ち取っていく」

山形では、東海大山形が前年を3000筆上回る20662筆を集約しました。特別なことをしたわけではなく、「非常に丁寧に、かつ熱を持って運動していた」とのことです。しかし、県全体で前年比80%の到達であることを重く受け止め、さらに運動を広げる提起をしています。

昨年度と比べー13,625筆(対県署名)！
このままでは終われない！

11月28日(金)、私学助成署名の集約作業が行われました。各単組担当者やそだてる会の方々など、16名で取り組みました。結果は左の表にあるように、対国53,596筆、対県53,808筆でした。



来年度から高校授業料無償化になるという3党合意がなされた中での今年度の私学助成運動でした。署名運動期間の中でも、改めて3党合意がニュース・新聞等で報道される中、世論の大勢は「もう来年から無償化になるんでしょう？」というものだったと思います。そしてそれは、各校の保護者、さらには教職員の方々もそうではなかったでしょうか。こういった情勢の中でなかなか署名が伸び悩んだという事も一因として挙げられます。しかし、その一方で、それを理由にしてか、はたまた多忙さを理由にか、取り組み事態が低調であったことも否めないのでしょうか？現に、東海大山形は昨年度署名数を超過達成しています。その数字もさることながら、中執で報告される取り組み方に感心します。ただし、特別なことはしていません。非常に丁寧に、かつ熱を持って運動していたことが伝わるのです。ぜひ、東海の取り組みに倣っていただきたいと思います。来年度の無償化も政党合意であって、現段階でも未だに財源措置がなされていません。財源のない政策を、一体どうやって実現していくのでしょうか？実現に向けた最後の一押しは私たちの運動によって勝ち取っていくのだという意識を共有して、さらなる運動を取り組んでいきましょう！

国向け署名はまだ終わりにせず、最後まで目標を追求しましょう。
署名の提出は例年どおり年明けです。

署名運動を期間延長します！

延長期間は約1か月半、最終集約は1月12日(月・祝)です。
この年末年始期間で、1筆でも多くの署名をみんなで集めていきましょう！